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PASQUALINO-VASSALLO. Chiedo di 
parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
PASQUALINO-VASSALLO. Io accetto 

l'articolo come è proposto nella formula 
concordata; soltanto vorrei che si soppri-
messe l 'ultimo comma, il quale stabilisce la 
inappellabilità della decisione del prefetto, 
parendomi più conveniente di attenersi al 
diritto comune. 

P R E S I D E N T E . Questo sistema di im-
provvisare gli emendamenti, proprio non 
va!. . O si finisce col fare delle discussioni 
accademiche, o si può anche cadere in qual-
che errore. (Benissimo!) 

PASQUALINO-VASSALLO. Io ho fa t to 
una proposta: veda il Governo se è il caso 
di accettarla. 

P R E S I D E N T E . Ma io, se non ho la pro-
posta formale, per iscritto, non posso te-
nerne conto. D'al t ra parte, rimettersi al di-
r i t to comune significherebbe nientemeno che 
passare per tu t t i i gradi di giurisdizione. 

Dunque, il Governo accetta la proposta 
aggiuntiva dell'onorevole De Nava ? 

TEDESCO, ministro del tesoro. Il Go-
verno la accetta. 

SCHANZER. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
SCHANZER. Vorrei fare una osserva-

zione su quest 'aggiunta proposta dall' ono-
revole De Nava, poiché mi pare che invece 
di stabilire un criterio sicuro, applicabile in 
tu t t i i casi, potrebbe dar luogo a contro-
versie. 

Si dice che la competenza spetterebbe 
al prefetto della provincia nella quale si 
t rova la strada ; ma la s t rada può anche 
scorrere nel territorio di due provincie. ( In-
terruzioni — Commenti). 

Non si ha dunque un criterio sicuro re-
lat ivamente -alla competenza. (Interruzioni 
— Commenti animati. 

È certo che l 'aggiunta proposta dall'ono-
revole De Nava può dar luogo a dubbi in-
torno alla, competenza dei prefet t i nelle cui 
P r o v i n c i e scorre la strada. {Commenti). 

SONNINO SIDNEY. Non si t ra t t a della 
strada, ma del passaggio ! 

CALISSANO, sottosegretario di Stato per 
Vinterno. Chiedo di parlare. 

P E E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
CALISSANO, sottosegretario di Stato per 

Vinterno. Prego l'onorevole Sohanzer di non 
insistere in questo suo concetto. Evidente-
mente egli parte dal presupposto che si 
t r a t t a di canone a carico di quei comuni 

per cui si fa la concessione dell'uso del-l 'acqua.. . 
SCHANZER. No, no! 
CALISSANO, sottosegretario di Stato per 

Vinterno. EvUdentemente sì, quando vuole 
modificata questa formula. 

La formula dell'onorevole De Nava pre-
suppone che ogni comune, attraverso il ter-
ritorio del quale passa la condotta d'acqua, 
abbia diritto, come è affermato nell'articolo 
proposto dal Governo, ad un canone. 

Se nasce contestazione sulla misura del 
canone, decide il prefetto della provincia 
in cui-il comune si t rova. . . 

SONNINO SIDNEY. In cui si t rova il 
passaggio. 

CALISSANO, sottosegretario di Stato per 
Vinterno. ...in cui si t rova la strada nei cui 
confronti si applica il canone. 

Questo è il chiarimento proposto dal-
l 'onorevole De Nava, chiarimento che re-
p u t a v o superfluo; ma poiché è portato in-
nanzi con una formula precisa, il Governo 
può anche accettarlo. 

SCHANZER. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ma non può replicare. SCHANZER. Debbo chiarire il mio con-cetto, 
P R E S I D E N T E . Parli. 
SCHANZER. Io non faccio proposte, 

ma debbo dire all'onorevole sottosegreta-
rio di Stato che evidentemente non ha af-
ferrato il mio concetto, od io mi sono male 
espresso. 

Se non vado errato, si t r a t t a di canone 
per at t raversamento di strade e si stabili-
sce una competenza. 

Ora la proposta dell'onorevole De Nava 
stabilisce una competenza per il caso in 
cui una s t rada sia at t raversata e dice che 
la competenza spetta al prefetto della pro-
vincia in cui trovasi la strada. 

Ma poiché questa strada può trovarsi 
nel territorio di più provincie... (Interruzioni 
— Commenti). ' 

CALISSANO, sottosegretario di Stato per 
V interno. Mi permetta, onorevole Schanzer; 
non vi sarà pericolo di dubbio, perchè ogni 
prefetto deciderà per il comune che appar-
tiene alla sua provincia. 

SCHANZER. Allora propongo che per 
chiarezza si dica: del prefet to o dei prefetti, 
o che si dica che la competenza spetta al 
prefetto della provincia nel cui territorio 
avviene 1' occupazlooe o l 'a t t raversamento 
della s t rada . (Commenti — Conversazioni). 

P R E S I D E N T E . Ma non facciano conver-
sazione a questo modo! 

Onorevole Schanzer, lei che è giurista, 


